

CON LAS ELECCIONES EN MENTE

Apuesta capitalina por la conectividad urbana

Con nuevo equipo trabajando a destajo, el oficialismo provincial y municipal busca acortar el número de calles de tierra en el distrito.

El Gobierno provincial está apuntando todos sus cañones a la transitabilidad asfáltica como parte del plan de mejoramiento urbano en la capital provincial, en el marco de un año marcado por la fuerte agenda electoral.

Así las cosas, el ministro de Obras Públicas de la Provincia, Claudio Polich enumeró una serie de obras que están en marcha, como la pavimentación de la ruta 99, el acceso al Perichón, el acceso a la Esperanza, además de proyectos clave en el sector salud, como la obra del hospital oncológico, la terapia intensiva y la mejora de quirófanos en el Hospital Escuela.

"Creemos que hemos dado un gran paso en la conectividad de la ciudad", aseveró Polich, quien subrayó que el gobierno provincial ya ha pavimentado y repavimentado alrededor de 3500 cuadras en la capital correntina.

Además, el funcionario mencionó que se están ejecutando 3500 cuadras de cordón cuneta, lo que rearmará el compromiso con la infraestructura urbana.

El ministro también se refirió al plan de obras nuevo que se pondrá en marcha, con el objetivo de seguir mejorando la infraestructura vial y urbana de la ciudad. Sin embargo, Polich también destacó la importancia de la colaboración con otras obras, mencionando que su ministerio no tiene vinculación directa con algunas iniciati-



ESTRATÉGICO. El vecino pide desde hace décadas un gran plan de pavimentación.

vas en la ciudad, pero que su preocupación es asegurar la conectividad de la ciudad de este a oeste.

En otro tramo de la entrevista radial, Polich se refirió al futuro del radicalismo, al cual consideró un partido con más de 130 años de historia, pero que también debe renovarse constantemente para mantenerse vigente. "El desafío es mantener el radicalismo actual, renovado, y asegurarnos de que sea el que represente a la ciudad y la provincia de Corrientes", expresó Polich. En su mensaje, destacó la importancia de que el partido se enfoque en las necesidades actuales y en la modernidad.

A PLENO

Días atrás el ituzaugueño recorrió ayer obras en los barrios de la ciudad de Corrientes como parte de los proyectos de inversión pública en infraestructura. El Gobernador intercala entre la agenda de gestión y de construcción electoral luego de haber asumido como presidente de la UCR provincial.

El mandatario recorrió los trabajos de pavimentación que ejecuta el Gobierno Provincial en la avenida Fray Ignacio María Martí y Porta de la ciudad de Corrientes, entre las avenidas Igarzábal y Paysandú. "Esta obra mejorará la seguridad, agilizará el tránsito

y optimizará la conexión en los barrios del sur de la ciudad", expresó el titular del Ejecutivo Provincial durante su visita por los obras. "Seguimos transformando la red vial de la Capital", agregó.

Valdés explicó que se trata de una avenida muy solicitada por todos los vecinos. "Esto realmente es ir para adelante juntos, ya que estamos construyendo el futuro", aseveró el Gobernador quien se mostró junto al ministro Polich, cuya área coordina la ejecución de los trabajos. El también presidente del Comité Capital de la UCR es además una de las figuras que resuena para integrar las grillas de Vamos Corrientes.

ENCUENTRO INTERBLOQUE

Valenzuela y Cobos, con amplia agenda



CHARLA AMENA. La correntina y el mendocino.

La senadora de la UCR Gabriela Valenzuela dialogó con su par, Julio Cesar Cobos acerca del amplio temario de las sesiones extraordinarias, las últimas medidas del Gobierno Nacional y los proyectos para el 2025, entre otras cuestiones.

Luego del encuentro, la parlamentaria esquinense expresó su beneplácito de continuar el trabajo mancomunado en el bloque nacional del partido de Alem.

Asimismo, el legislador mendocino se refirió a una de las últimas medidas anunciadas por el presidente Javier Milei.

"El gobierno nacional comete un error al retirar a la Argentina de la Organización Mundial de la Salud, es importante que se revea esta decisión y vuelva sobre sus pasos porque las consecuencias a corto y mediano plazo pueden ser perjudiciales para Argentina. La OMS, en base a evidencia científica generada en diferentes instituciones, produce recomendaciones para orientar la toma de decisiones y asesorar en el diseño y ejecución de estrategias sanitarias. Esta integración es muy importante, porque masifica el conocimiento que la sociedad científica tiene de la salud y busca mejorar la vida de las sociedades; no se explica que dejemos de participar en algo así".

Asimismo, el ex Vicepresidente puntualizó: "Hay un principio superior y es el de la cooperación internacional, algo que nos caracteriza a nivel mundial y ha sido eje rector de nuestra política exterior a lo largo de décadas. Esta mala decisión adoptada por el gobierno, se suma a otras de igual tenor como las polémicas votaciones en el marco de las Naciones Unidas.

La OMS funciona como un organismo rector de la salud alrededor del mundo, que entre otras actividades elabora el listado de medicamentos esenciales, la clasificación internacional de enfermedades, el Reglamento Sanitario Internacional, produce recomendaciones basadas en evidencia científica para la toma de decisiones y asesora en el diseño y ejecución de estrategias sanitarias. Además, el trabajo mancomunado de naciones a través de la OMS se traduce en mejoras en las condiciones sanitarias, corrección de desigualdades sociales en salud, establecimiento de listado de medicamentos esenciales, mejora de cobertura de vacunas, políticas de desarrollo de recursos humanos en salud, apoyo a países más pobres, establecimiento de consensos para enfermedades y condiciones de salud, entre un gran abanico de temas de cooperación, ¿qué justifica quedar fuera de esto?"

Calvano: "Trabajamos para seguir gobernando"

"Hay un equipo que labura y hay personas preparadas para distintos desafíos. Nosotros damos el debate y vamos a dar el debate en el lugar y momento que haya que darlo", señaló en la víspera el secretario de Estado Municipal, Hugo Calvano de cara al año electoral.

"Somos el segundo partido de la

capital, hacemos un gran aporte al gobierno de la ciudad. Tenemos mucho más que aportar todavía. Nosotros estamos en Vamos Corrientes", manifestó el presidente de la Coalición Cívica Corrientes.

"Nosotros damos los debates y competimos cuando hay que competir y cuando creemos que no se represen-

tan nuestras ideas y nuestros perfiles. Pero también entendemos cuál es la prioridad. Y nosotros vamos a trabajar para seguir gobernando la ciudad y seguir gobernando la provincia. Y tener participación en el gobierno de la ciudad y de la provincia, que es lo que entendemos que nos permita aportar más y mejor", remarcó.